
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 100 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 2018 年 2 月 19 日（月）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 7 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 船 山 昭 博	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員5 名／欠 席 委 員2 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 放送局長	 	 			布 川 洋 平	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢万座温泉日進舘女将のまいみです！｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 毎月第 3 日曜日	 11:30〜11:50	

	 	 	 〈試聴〉	 2017 年 12 月 17 日（日）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 		■ゲストの方の魅力が凄く伝わった。進行の方も上手に進めていたので、このスタイルを続けて

欲しい。	

	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 ■温泉の女将さんがパーソナリティになるスタイルが面白い。もっと話題を幅広く扱ってもらう

と、聴く人が楽しめる。	

 

          ■全体の構成は好みではなかったが、この形態は面白い。ただ話題が自分たちの話になりすぎて

いるように感じたので、もう少し幅広い温泉の話題を扱って欲しい。	

	



	 	 	 	 ■自分たちの話題が中心で、初めて知った方が置いていかれている様に感じた。ただ発信力と

いう意味では大変よかったと思う。	

	

	 	 	 	 ■少し違和感を覚えた。もっと初めて聴く人を意識して内容を構成した方が聞きやすくなる。

公共性を意識し、誰が聞いても理解しやすい話題を扱うのが、ラジオ局の責務である。	

	

	

	

	

	

	 	

	

	

	

 


